

～防災分科会より～

10/21 (土) 早川地区防災訓練を実施します！

<スケジュール>

8:00～ 家庭内訓練 -->



8:30 一時避難場所または津波避難場所へ集合

安否確認や消火訓練を実施します。

【木地挽】海蔵寺 【早稲田】早川農協前 【向 口】きくや駐車場
【西 組】防災倉庫前 【中 組】益田農道 【東 組】益田農道

10:00 広域避難所開設訓練(早川小学校)

三角巾を使った応急救護訓練や
避難する部屋の確認を行います。

**防災グッズが当たる、
抽選会を行います！！**

<持ち物> 飲み物、室内履き(今回は校舎内の作業がメインです)、ヘルメツ

ト、非常持出袋 また、動きやすい服装、運動靴などでご参加ください。

防災分科会長 (小倉一己)

～交通安全・防犯分科会より～

交通安全教室を開催しました。



6月10日に早川小学校のご協力のもと、授業の時間をお借りして交通安全教室を行いました。

当日は市役所より講師をお招きし、1～2年生は歩道の歩き方、3～6年生は自転車の乗り方や交通ルールをクイズ形式で学ぶことができました。保護者の参加も多く、早川駅前交番もご参加いただき、盛大に開催することができました。

大人でも初めて知る自転車の交通ルールなどもあり、とても勉強になりました。

今後、中学生や高校生、地域の方なども対象とした教室の開催を目指して進めていきたいと思っております。みなさんのご協力をよろしくお願いいたします。

交通安全・防犯分科会長 (土谷隆之)



～健康・福祉分科会より～

9/17 早川地区社協で敬老行事を開催しました。

本年度の対象者（76歳以上）は562名で、うち当日会場には94名の方（6人に1人）に参加いただきました。加藤市長ほか多数の来賓のご臨席のもと、2組の“結婚長寿夫妻”へ市長より祝状および記念品の贈呈がありました。第2部「演芸」では、今年も地元の同好会有志の協力・参加を得て、各種演技（歌・踊り・演奏など）で友好ムードを盛り上げていただきました。特に、早川保育園児の遊戯や早川小児童のリコーダー演奏には参加者も一緒に身体でリズムをとったり口ずさんだり、演者を盛り上げ、参加者から「本当に楽しかった」「来年も来たい」等々の声があり、好評でした。

さらに、地域をあげて、健康・福祉に理解と関心を深めようと、城南中学校の生徒さんに裏方として、参加者の会場入場時の「誘導」「介護」の協力も得ています。



地区社協内にて敬老会実行委員会を立ち上げ、参加者への通知、参加の呼びかけを民生委員が中心に行い、当日までの準備と当日の進行のために、自治会、民生委員、老人クラブ、青少年育成会、健康普及員、公民館、小・中学校PTA、子ども会、コーディネーター会の皆さんに多大なご協力を毎年いただいております。ご協力ありがとうございました。

健康・福祉分科会副分科会長（相原淳男）

～地域交流分科会より～

4/23 紀伊神社祭典を開催しました。

例年雨天になる可能性の高いお祭りですが今年は、前日から天候に恵まれ、地区ごとに山車を引いて地区内をねり歩きました。10年前から再開された「駅前集合」では、紀伊神社の神輿、各地区の山車、紀上會の神輿が勢ぞろいしてお囃子の共演となりました。



7月 市民総合体育大会に参加しました。

「第69回小田原市民総合体育大会」が、酒匂川スポーツ広場及び小田原アリーナにおいて、開催され、早川地区からは、軟式野球、バスケットボール、剣道、ペタンク、ゴルフ、サッカー、射撃に出場しました。

今年は、残念ながらどの競技も予選敗退と言う結果に終わってしまいましたが、選手のみなさんには、早川地区のために頑張ってくださいました。来年は、ぜひみなさんも応援に来てください。

地域交流分科会長（富樫栄広）

<通信はホームページからも確認できます>

小田原市自治会総連合ホームページ（早川地区ページ）

<http://odawara-jichisoren.net/section/hayakawa/>

<編集>

早川地区まちづくり委員会・広報分科会長 富樫栄広

早川地区まちづくり委員会・役員会 大坪孝寿、加藤敬典、小倉一己、日下部幸高、浦井康雄、青木祐伸、富樫栄広、相原淳男、青木正雄、鈴木雄一、鈴木健一郎、土谷隆之

